

Publicación: El castillo de Orgaz abre sus entrañas al público.—En El Día, 4 de mayo de 2011.

EL DIAdigital.es

Miércoles, 4 mayo 2011

LO PROMETIDO ES DEUDA

El castillo de Orgaz abre sus entrañas al público

Me gusta

Marcar como favorita



■ Toledo - Provincia | EL DIA Comentarios

El alcalde de Orgaz, Tomás Villarrubia, prometió celebrar con una jornada de puertas abiertas la entrega definitiva de llaves al Consistorio orgaceño. Como lo prometido es deuda, decidió hacerlo durante este pasado fin de semana



Jornada de puertas abiertas esta semana.

Los orgaceños han podido entrar en el recinto para comprobar la magnífica fortificación enclavada en el municipio y ver, con sus propios ojos, todo lo que su anterior propietaria, Gema Llopis Torija-Gascó, ha querido legar a los orgaceños. Si bien, en el testamento aclaraba que el castillo se legaba sin bienes muebles, es decir, vacío de contenido, la realidad ha superado las mejores previsiones que se podrían tener y han dejado, gran cantidad de enseres y mobiliario de considerable valor.

Este hecho, la entrega de las llaves, era recogido por alcalde de Orgaz que, en una carta dirigida a sus vecinos, les invitaba y cumplía su compromiso de, una vez entregadas las llaves al Ayuntamiento, lo primero, era unas jornadas de puertas abiertas para que los orgaceños lo pudieran contemplar tal y como nos lo legaba su propietaria anterior.

Además, en su carta, el Alcalde de Orgaz, Tomás Villarrubia, expresa su enorme gratitud hacia la persona, Gema Llopis, que ha hecho posible este acto de tanta generosidad hacia el pueblo de Orgaz. De igual manera, expresaba la fortuna de tratar con su padres y, en especial y de manera más estrecha y entrañable con su madre, D^a Mary Carmen.

Por otro lado, el éxito de participación, por parte de los orgaceños en las mencionadas jornadas, ha sido abrumador. Si en la mañana del sábado se contabilizaban unas 450 personas. El domingo no le fue a la zaga y, a pesar de las fiestas en el pueblo vecino de Mora, las cuentas de participación en esta segunda jornada alcanzaron alrededor de 1000 personas. Todo ello, da total estimado de unas 1450 personas en dos días de puertas abiertas, sólo por las mañanas de 10'00 a 14'00 h.

La organización de las visitas ha estado coordinada por el concejal de Turismo que ha contado con la agente de turismo de la localidad y la colaboración de 3 orgaceños que cursan o han cursado la carrera de Humanidades en la Universidad de Castilla-La Mancha.

En palabras del concejal de Turismo, ahora toca ponerlo en funcionamiento como reclamo turístico con la realización de actos culturales muy puntuales y elegidos, a propósito, para este entorno y, en la medida de lo posible, hacer que sea un motor turístico que se autofinancie.



Los orgaceños no quisieron perderse el legado de Llopis.

Villa de Orgaz > Orgaz en la prensa

Selección: Jesús Gómez Fernández-Cabrera. Mayo de 2011.

Disponble en: www.villadeorgaz.es